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NOTÍCIAS

PRONTO-SOCORRO: VEREADORES ALERTAM SOBRE
FALTA DE ATENDIMENTO

DE ACORDO COM OS PARLAMENTARES, O ATENDIMENTO ESTÁ PRECÁRIO, EM ESPECIAL NA SEGUNDA E NA

QUINTA-FEIRA
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 	Atentos ?s solicita?es da popula??o e ? qualidade dos servi?os prestados aos mun?cipes, os
vereadores iniciaram em meados e outubro a apura??o do atendimento no pronto-socorro de
Ibatiba. Usu?rios do SUS relataram que em dias espec?ficos o atendimento tem sido reduzido,
devido ? falta de profissionais. 

 	?Estive no pronto-socorro em uma segunda-feira e vi que realmente h? muita gente pra ser
atendida e tinha apenas um m?dico, que ficou sobrecarregado. O m?dico tem que atender a
emerg?ncia?, relatou o vereador Ivanito Barbosa. 

 	?Muitas pessoas me comunicaram sobre o atendimento. Fui verificar a situa??o em uma
segunda-feira e muita gente estava aguardando pra ser atendida. Precisamos resolver a situa??o da
popula??o porque est? faltando m?dico. Em uma quinta-feira tamb?m passei por l? e n?o tinha
profissional pra atender?, refor?ou o vereador Lili da Barbearia. 
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 	Como resultado da fiscaliza??o, os vereadores fizeram requerimento para que a Comiss?o de
Sa?de da C?mara apurasse a situa??o com mais propriedade. ?Gostaria que a Comiss?o de Sa?de
apurasse essa situa??o. O pronto-socorro precisa de dois m?dicos?, finalizou Lili da Barbearia.  

 	?Tem que apurar a situa??o pra saber o que realmente est? acontecendo e o que est? errado?,
comentou ainda o vereador Silvio do Barateiro. 

 	Para o vereador Luciano Salgado, a superlota??o no atendimento em dias espec?fico pode ser
resultado da car?ncia de atendimento em outros dias. ??s vezes, a superlota??o na segunda-feira
pode ser porque nos outros dias n?o tem atendimento, a? a popula??o se antecipa. Est? um
verdadeiro caos a sa?de do munic?pio?, analisou. 

 	J? o vereador Beto da Sa?de, que trabalha no setor de Sa?de da Prefeitura Municipal, analisou
que pode estar havendo um grande volume de atendimentos nos dias indicados pelo fato das
pessoas n?o entenderem que o pronto-socorro deveria ser utilizado para atendimentos de
emerg?ncia.  

 	?As pessoas precisam saber que o pronto-socorro ? para atender emerg?ncias. Acontece que
v?rias pessoas v?o l? para serem atendidas, mas para atendimento ambulat?rio, na qual a pessoa
pode aguardar para agendar e consultar outro dia. Sabemos que a popula??o gosta do m?dico que
atende no hor?rio do pronto-socorro, ent?o precisamos conversar com o Prefeito para tentar
coloc?-lo em outros hor?rios no atendimento de ambulat?rio?, explicou Beto da Sa?de. 
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